



2022年10月
尚徳福社会
沼袋西保育園

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋。過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、あそびを楽しんでいるゆい組さん。公園に行くとなんぼを追いかけたり、どんぐり拾いをしたりして秋ならではの自然に触れてあそびを楽しんでいます。

室内では将棋がブームで友だちとルールを確認しながらあそんだり、折り紙で好きなキャラクターを折ったりして楽しんでいます。難しい折り方も「こうかな?」「こうじゃない?」と友だちと試行錯誤して作っています。今後も様々なことに挑戦する姿勢を大切にしていきたいと思います。



～今月のねらい～

- 友だちと関わりながら、思いきり体を動かしてあそぶことを楽しむ。
- 秋の自然に興味や関心をもち、あそびに取り入れたいして楽しむ。

※フレイフレーゆい組※

先日は運動会ありがとうございました。これまで大縄や竹馬、竹登りや跳び箱など様々な運動遊びに挑戦してきたゆい組さん。運動会で何をおうちの人に見て欲しいか話し合い、競技やダンスを自分たちで決めました。運動会前日には「あした、きんちょうする。」「もっとれんしゅうしたい」などと言っていて、最後の最後まで真剣に取り組んでいました。本番は少し緊張もあったようでしたが、お家の方と一緒に楽しんでいる姿や、自分の目標に向かって頑張っている姿など様々な表情を見せてくれました。また、お家の方が応援してくれているというパワーで皆、練習以上の力を発揮していました!!
応援、本当にありがとうございました。一つの行事を終え、また少しお兄さん、お姉さんになったゆい組さんでした。

～今月の予定～

- 1日(土) 運動会
- 4日(火) 避難訓練 秋の健診
- 5日(水) 身体計測
- 14日(金) 4、5歳秋の遠足(サンシャイン水族館)
- 20日(木) 環境学習(雨天21日)
- 21日(金) 5園交流会(雨天11月8日)
- 25日(火) アポロ園交流

※17・31日(月) 英語であそぼう

～遠足のお知らせ～

10月14日にバスでサンシャイン水族館に遠足に行きます。
詳細は先日メールでお知らせさせて頂きました。
「ばすにのっていくのたのしみ」「イルカいるかな」など楽しみにしています。
当日は天候に関わらず、お弁当の用意をお願いいたします。乗り物酔いをする方は事前にお知らせ下さい。



★お願い★

- 寒暖差がありますので、半袖と長袖シャツ両方のご用意をお願いします。

～ポストに投函しにいきました～

敬老の日でおじいちゃんおばあちゃん宛てにはがきを書きました。「あいたいよ」「だいすき」など様々なメッセージを考えて書いていて、わからないひらがながあると友だちに聞いたり、ひらがな表を見たりしていました。
投函しに行くと一枚ずつポストに入れていたゆい組さん。最後にみんなで「とどきますように」とお願いをしました。宛名書きのご協力ありがとうございました。

～クッキングをしました～

9月10日は中秋の名月ということでポンデケージョ作りに挑戦しました!
クッキーの時とは違って生地がモチモチしていて、手の上で転がして感触を楽しみながら大きな丸を作ったり、いくつできるか友だちと報告し合いながら小さい丸をいくつも作ったりして楽しんでいました。